Nouvelles

Congrès international de la tuberculose. — L'inauguration de ce Congrès a eu lieu sous la présidence de M. Corfelyou, représentant le président Roosevelt, qui a souhaité la bienvenue aux savants du monde et aux diplomates présents. Les présidents honoraires du Congrès sont MM. Landouzy, Koch, Trudeau et Williams.

XXIº Congrès français de chirurgie (du 5 au 10 Octobre 1908, à Paris). — Ordre des séances du Congrès: Lundi 5 Octobre, à 2 heures. — Séance d'inauguration dans le grand amphithéâtre de la Faculté de médecine. Discours de M. le professeur Émils Forgus, correspondant national de l'Académie de médecine, président du Congrès.

Mercredi, 30 Septembre, à 2 heures, dans le grand amphithéatre de la Faculté de médecine de Paris, a eu lieu la séance d'inauguration du I^{er} Congrès international d'Urologie, sous la présidence de M. le Ministre de l'Instruction publique.

M. le professeur Guyon, en quelques mots, ouverts d'applaudissements, montre l'utilité des Congrès et spécialement des Congrès internationaux.

M. le professeur Israel, de Berlin, en termes élevés, rend hommage au professeur Guyon qui a créé, pour ainsi dire, l'Urologie. Tous les urologues du monde entier sont siers de se proclamer les élèves d'un tel maître.